

PROJET D'UNE ÉCOLE PRIMAIRE À L'ILE-DES-SOEURS  
Mardi, 25 juin 2013

J'ai assisté à la rencontre en juin dernier au centre Elgar, concernant le projet d'une nouvelle école primaire à l'Ile-des-Soeurs.

J'ai vraiment été agréablement surprise et j'ai beaucoup apprécié la présentation du projet.

Je pense que ce projet est extraordinaire. Comme vous le savez sûrement, le temps presse pour cette deuxième école. J'ai deux filles, dont une qui sera en 3e année l'an prochain. L'autre entrera en maternelle en 2015. Ma fille de 8 ans va à l'école primaire de l'Ile-des-Sœurs depuis 3 ans et adore son école. Elle est extrêmement inquiète et ne veut pas quitter son école, où l'Ile, ou elle a tous ses amis.

Je suis très inquiète du fait que le projet ne soit pas encore réglé. Ça fait plus de deux ans que nous demandons cette 2e école. Le besoin est plus qu'urgent.

J'ai des amis qui ont acheté une maison à l'Ile et qui ne peuvent même pas envoyer leurs enfants à l'école de notre quartier, inconcevable et inacceptable.

Et que dire de tous ces enfants qui sont déjà transporté à Verdun, incroyable et inacceptable. J'ai discuté avec certains des ces parents. Les enfants arrivent à la maison fatigués, ne peuvent pratiquement plus faire des activités parascolaire, ils arriveraient à la maison beaucoup trop tard. Vraiment injuste pour ces enfants.

Juste d'imaginer ces petits voyager en autobus, soir et matin, ne fait pas de sens.

Le premier enfant qui embarque dans l'autobus, en a pour au moins 30 minutes avant de quitter l'Ile (le chauffeur fait le tour de l'Ile pour embarquer tous les enfants). Ils devront donc quitter la maison avant 7 heures. Et arriveront à la maison le soir autour de 17 heures (à cause du trafic

de l'heure de pointe). Et les devoirs ne seront pas faits, le souper, etc.

Je crois que le site choisi est fantastique. J'habite sur la rue de la Sagittaire (sur le bord de la piste cyclable), et voit de ma fenêtre le triangle (où la prochaine école serait construite, enfin je l'espère).

Je dois vous dire que pour nous, ce sera définitivement une école de marcheur, même chose pour tous mes voisins. Il y a au moins un quarantaine d'enfants dans mon quartier qui vont à l'école de l'Ile. TOUS marcheront à cette nouvelle école. Nous marchons déjà vers l'autre école, qui est beaucoup plus loin.

Aussi, j'aimerais faire remarquer qu'il n'y a pas beaucoup de trafic au premier carrefour giratoire et sur cette rue. Je travaille à domicile et ne voit, n'y n'entends aucune voiture ou presque. Je ne pense donc pas que cela va affecter les résidents. Le trafic ce situe plus de la pointe sud de l'Ile, et beaucoup de ses voitures tournent à droite sur la rue Berlioz, pour sortir de l'Ile.

Je pense même que cette nouvelle école va améliorer le trafic à l'Ile, comme il y aura beaucoup moins de voitures qui se dirigeront vers l'école située au sud. Et qu'il y aura beaucoup plus de marcheurs pour ce rendre à l'école.

Je vous remercie pour tout le travail que vous faites et espère sérieusement que les enfants de l'Ile, auront leur 2e école. Ça devient vraiment invivable en ce moment, autant pour les professeurs que pour les élèves. Ils sont littéralement, les uns par-dessus les autres.

Merci et passez une très belle journée.

Sylvie Hamel